



Álvarez Máynez se registra como candidato presidencial único de Movimiento Ciudadano

El dirigente nacional del partido, Dante Delgado, asegura que la designación del diputado ha obedecido al consenso interno y no es producto de un “dedazo”



Jorge Álvarez Máynez ha oficializado su registro como precandidato único a la presidencia de México por [Movimiento Ciudadano \(MC\)](#). En medio de críticas de sus propios correligionarios el dirigente nacional del partido, Dante Delgado, ha rechazado que se trate de un “dedazo”, sino de consensos al interior de los liderazgos más representativos del partido. Como se advirtió, el próximo 20 de enero el aún coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados será ratificado como candidato presidencial único por MC, así lo ha adelantado el líder del instituto político. “Es el mejor candidato presidencial que podría tener MC y a partir del 2 de junio México tendrá en usted a un gran presidente de la República”, ha asegurado Delgado aunque se ha negado a levantar la mano del abanderado.